

秋の全国交通安全運動出動式

9月21日、秋の全国交通安全運動の実施にあたり、日頃から交通事故防止に活動している交通関係機関・各団体の意思統一を図るため出動式が役場庁舎駐車場を会場に行われました。出動式会場が山武警察署以外で行われるのは初めてです。式典は光中学校吹奏楽部の演奏から始まり、各関係団体の巡検、各関係機関の代表のあいさつその後、パレードが行われ秋の交通安全運動がスタートしました。



▲スローガン～安心を 光で届ける 反射材～

中台風祭り梯子獅子

～伝統の技を披露～

8月29日、中台地区大宮神社で風祭りが行われ、豊作と害虫予防を祈願して、梯子獅子が奉納されました。梯子獅子は、境内の大銀杏に33段の大梯子をかけ、お囃子に合わせ舞われ、軽快な伝統の妙技に町内外から訪れた大勢の観客が目を奪われていました。

7年目の熟練技を披露

(左)秋葉憲一さん (右)鈴木喜信さん



▲勇壮な梯子獅子



▲住民のみなさんをはじめ、関係機関のご協力ありがとうございました。

防災訓練

備えあれば憂いなし

9月5日、町防災訓練が町内全域を対象に実施されました。訓練は町職員をはじめ陸上自衛隊第一空挺団後方支援隊、消防団・消防署員・山武警察署員らが動員され、大雨洪水警報発令中、銚子沖を震源地に大型地震が発生した想定で、避難誘導訓練、情報伝達訓練、初期消火訓練など総勢2993名が参加しました。